



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 227
21 de noviembre de 2023

UCE fue sede de Jornadas Internacionales de Psicología Educacional

Del 06 al 10 de noviembre la Universidad Central del Ecuador fue sede de las XXI Jornadas Internacionales de Psicología Educacional JIPSE 2023, un evento que reunió a expositores de países como España, México, Chile, Perú y Ecuador, el objetivo fue repensar la forma de hacer educación a través del aporte de profesionales de distintas disciplinas vinculadas a la enseñanza y el aprendizaje, como la psicología, pedagogía y educación, terapia ocupacional, fonoaudiología, trabajo social, antropología, sociología y todas aquellas relacionadas en el sistema educativo.

En la inauguración participaron autoridades de la UCE como el decano de la Facultad de Ciencias Psicológicas Guido Albán y el director de Desarrollo Académico, Edgar Játiva, quienes dieron la bienvenida a las y los expositores nacionales e internacionales. Rubén Abello, en representación de JIPSE destacó la organización de las jornadas, que tras la pandemia vuelven a realizarse de forma presencial con transmisiones en vivo con el fin de continuar con el avance del entendimiento y soluciones a problemáticas educacionales.

El docente de la UCE y coordinador de JIPSE 2023, Geovanny Carrera indicó que el evento fue organizado para tratar distintos temas sobre psicología educacional en tres salas simultáneas y que la Universidad Central del Ecuador se preparó para recibir a estudiantes y profesionales que podrán actualizar sus conocimientos. Entre los temas tratados estuvieron clima escolar y habilidades socioemocionales, aprendizaje para comunidades educativas, el papel de la psicología de la actividad física, innovación educativa, entre otras.

A.C

